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“ Risarcimento danni causati da animali selvatici”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini
Premesso:
che fino ad oggi province e regioni hanno affrontato il problema “cinghiali” in maniera

sporadica, il più delle volte improvvisata oltre che approssimata, pur con le derivanti
ricadute su agricoltura, viabilità, impatto forte con il territorio, anche quello vocato alla
specie, e da ultimo con le interferenze con le altre specie di fauna selvatica;

che gli incidenti provocati da animali selvatici  nella nostra regione, per lo più dovuti a
cinghiali, rappresentano un fenomeno crescente e preoccupante;

che il monitoraggio del fenomeno da parte degli Enti preposti alla gestione della fauna
selvatica (Regione e Province in primis) ha consentito di verificare l’aumento esponenziale
del numero di incidenti sulla rete viaria regionale.

che spesso le strade attraversano ampie porzioni di territorio relativamente integro, in
cui sono presenti popolazioni numerose di ungulati. L’abbondanza di fauna selvatica
ungulata se da un lato rappresenta una importante risorsa naturalistica, dall’altro ha
innescato una serie di problematiche, in relazione all’impatto con l’intenso traffico veicolare
che caratterizza la rete viaria regionale.

che nel 2011 le richieste da parte dei cittadini, sono state 72 e le citazioni 24; nei soli
mesi di gennaio e febbraio di quest'anno sono già arrivate dieci nuove richieste di
risarcimento (l'importo medio oscilla tra i 2.500 e i 3mila euro);

Considerato:
che la Regione sembrerebbe deputata a pagare in caso di incidenti causati dalla fauna

selvatica in quanto la  legge 157/92 “affida alla Regioni i poteri di gestione, controllo e
tutela della fauna selvatica, appartenente al patrimonio indisponibile dello Stato”;

che le Province restano competenti, secondo  la legge speciale 142/90, per la sola
quantificazione dell’indennizzo per i danni causati ai fondi agricoli e coltivati.

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) nella prassi amministrativa quale sia il numero di domande di risarcimento pervenute

all’Ente e con quale dislocazione geografica;
2) quali iniziative in proposito voglia porre in essere per  la salvaguardia degli interessi di

coloro che hanno subito danni e del resto dei residenti.




